

## **Le Républicain Lorrain évoque notre ancien président**

Écrit par Administrator

Lundi, 28 Juin 2021 09:13 - Mis à jour Lundi, 28 Juin 2021 09:16

---

Robert Schuman, président de la SHAL entre 1937 et 1963 vient d'être déclaré vénérable par le Vatican. Le Républicain Lorrain du 20 juin y a consacré un article.

## **SCY-CHAZELLES**

### **Robert Schuman déclaré vénérable par le pape François**



**Robert Schuman dans le jardin de sa maison à Scy-Chazelles, vers 1962-1963, à la fin de sa vie.** Photo archives RL

C'est une étape attendue depuis longtemps. Le pape François vient de déclarer Robert Schuman vénérable dimanche 19 juin. Ce statut de vénérable permet à l'un des pères de l'Europe (1886-1963), de franchir un nouveau seuil dans la hiérarchie catholique. Selon le dossier établi par le diocèse de Metz, « le statut de vénérable atteste de l'héroïcité des vertus du « serviteur de Dieu ». Pour l'évêque de Metz, M<sup>gr</sup> Jean-Christophe Lagleize, « c'est une grande joie » : « désormais Robert Schuman rejoint Caroline Carré de Malberg et le D<sup>r</sup> Étienne Pierre Morlanne parmi les personnes vénérables pour l'Église originaires du diocèse ». Son dossier a été porté et défendu par l'Institut Saint-Benoît. Pour l'étape suivante, celle de la béatification, il faudra attendre un miracle. Puis, avant d'être déclaré saint, un second miracle.